



Un mouvement de citoyens
pour
Construire l'égalité

Fiche thématique : Atelier du 21 mai 2010 : « Economie solidaire et durable » :

L'économie solidaire est généralement considérée comme appartenant à l'économie « sociale ». Ce système est apparu à la suite d'un constat simple : notre économie classique crée des inégalités sociales et répond mal à certains besoins de la population.

L'économie solidaire possède plusieurs formes, du « commerce équitable » aux réseaux locaux d'entraide. Le développement durable peut également en faire partie.

Le terme regroupe de multiples associations fonctionnant sur les principes d'égalité des personnes, de solidarité entre les membres et d'indépendance économique.

L'éthique de l'économie sociale et solidaire se traduit par une finalité de service, une autonomie de gestion, une gestion démocratique et par la primauté des individus sur le capital dans la répartition des revenus.

Nous vous proposons de discuter de la visite de l'asbl TERRE et d'aborder en groupe les grands concepts de l'économie solidaire et durable.



Avec le soutien de la Région Wallonne et du Ministère de la Communauté Française.